Tuxtla Gutiérrez, Chiapas. A 12 de Octubre de 2022.

Catedrático: Augusto Enriquez Materia: Administración Estratégica

Alumna: Marcela G. Solís Méndez Actividad: Investigación

Semestre y grupo: 1° - A

INVESTIGACIÓN

La globalización de la economía financiera exige reglas y estándares transnacionales. Suiza es uno de los principales centros financieros internacionales y colabora activamente en los organismos pertinentes, aplicando los estándares. Suiza es un socio activo en los organismos internacionales determinantes en materia de economía financiera y fiscal. Los organismos como la OCDE, CESFI (Consejo de Estabilidad Financiera), FMI, GAFI (Grupo de Acción Financiera Internacional) y el Foro Mundial fijan nuevos estándares, reglas, coordinación y el control del marco legal. Al destinar parte del ahorro a la inversión en una jurisdicción distinta, en este caso Suiza, a la del país de origen tiene la ventaja de que ese ahorro no se verá afectado por los acontecimientos políticos locales, las fluctuaciones del mercado local, los ciclos económicos, la evolución de la divisa o las instituciones financieras locales. Al invertir en más de un activo se reduce el riesgo de la cartera, se puede realizar a través de diferentes activos, divisas o zonas geográficas. En el caso de diversificar un país patrimonio en un como Suiza, brinda estabilidad jurídica, política y económica también da acceso a un amplio abanico de divisas, incluido el franco suizo, permite acceder a oportunidades de inversión internacionales, tiene una oferta sólida de créditos con condiciones atractivas, dispone de instituciones financieras fuertes, saneadas y estrictamente reguladas, tiene los mayores estándares de confidencialidad y privacidad.